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SAN LORENZO 

• El día 6, primer domingo 
del mes de septiembre, se ce
lebrarán las tradicionales 
fiestas en honor de Nuestra 
Señora de la Herrería, patro
no de la villa de El Escorial. 

Los actos comenzarán el 
sábado día 5, por la tarde, 
cuando la comitiva de dulzai
na y tamboril, con gigantes y 
cabezudos, recorrerá tas calles 
principales de la villa, anun
ciando el comienzo del baile 
en la plaza de España, donde 
actuará un grupo musiccd. 

A primeras horas del do
mingo, gran diana, compues
ta por el tambor y dulzaina y 
un grupo de baile, ataviados 
con trajes serranos, que reco
rrerán las calles de la locali
dad, bailando el típico y pun
teado rondón. Después será 
trasladada la imagen de la 
Santísima Virgen de la He
rrería, desde la parroquia de 
San Bernabé a Xa ermita de 
Los Prados del Rodeo, donde 
se celebrará la Santa Misa y 
se impondrá la medalla dis
tintivo de la Hermandad a to
dos los nuevos romeros. 

A continuación se celebra
rá la subasta de regalos. Los 
dulzaineros y jóvenes atavia
dos con trajes típicos de la 
región bailarán las tradicio
nales danzas y bailes castella
nos. 

Por la tarde, se entregarán 
los premios a las carretas en
galanadas y se pondrá en 
marcha la procesión de regre
so; a la llegada al templo pa
rroquial se realizará la ofren
da de los niños a la Santísima 
Virgen y la subasta de las An
das, cantándose la Salve de 
despedida. 
• COPLACO ha iniciado ex
pediente sancionador a la ur
banización Guadamolinos de 
Guadarrama, a pesar del in
forme favorable emitido por 
el Ayuntamiento de Guada
rrama, según ha podido saber 
CISNEROS. 

Las causas que han moti
vado la apertura de dicho ex
pediente sancionador son de
cidas al cambio de uso de te
rreno de zona verde a zona 
deportiva. 

La urbanización Guadamo
linos está situada en la carre
tera que va de Guadarrama a 
Los Molinos. Continúan a 
buen ritmo las obras de la red 
de distribución y saneamien
to en el pueblo de Vatdema-
qoeda, las cuales se espera 
estén terminadas para finales 
de verano. 

Asimismo, ha sido aproba
do el proyecto de la segunda 
fase de saneamiento y distri
bución de aguas en el casco 
urbano. 

Las obras de esta segunda 
fase costarán, aproximada
mente, unos treinta y tres mi
llones de pesetas y han sido 
totalmente financiadas por la 
Diputación Provincial de Ma
drid. 

La imagen de la izquierda corresponde a Valdemorülo. Es de esperar que de ahora en adelante no se repita. A la derecha, Fresnediüas de la Oliva, otro de 
los pueblos beneficiados con la traída del agua 

En varios pueblos de la 
Siena, gracias al acuerdo 

entre CASRAMA y el 
Canal de Isabel U POR FIN, AGUA 

De los problemas que tiene Frenedillat de la Oliva uno, quizás el 
mas grave, ka quedado solucionado el día 22 de agosto ultimo con 
la inauguración de la red de abastecimiento y distribución de agua 

Al acto simbólico de la llega
da del agua a Fresnedillas de 
la Oliva asistieron el presiden
te del Consorcio de Aguas de la 
Sierra de Guadarrama (CAS-
RAMA), el subdirector de la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo, varios alcaldes de la 
zona, el alcalde de la localidad. 
Este, Pedro Aldea Alvarez, be
bió el agua que salía de la 
fuente publica haciendo reali
dad el viejo acuerdo entre el 
Consorcio de Aguas de la Sie
rra de Guadarrama y el Canal 
de Isabel II, en el que el Canal 
de Isabel II se comprometió a 
suministrar 350 litros por se
gundo del embalse de Valma-
yor a los pueblos de Valdemo
rülo, Navalagamella, Fresne
dillas de la Oliva, Colmenar 
del Arroyo y Chapinería. 

Para hacer llegar el agua a 
estos pueblos ha sido necesario 
instalar una estación potabili
zadora cerca del muro de con
tención del embalse de Valma-
yor para que eleve el agua. 

El costo de estas obras as
ciende a 200 millones de pese
tas y ha sido realizado por 
CASRAMA con la ayuda fi
nanciera de la Caja de Aho
rros. 

Para el mes de octubre está 
previsto que entre en funcio
namiento la cuarta fase del 
proyecto y llegue el agua a 
Colmenar del Arroyo y Chapi
nería. 

La llegada de las aguas a 
Fresnedillas de la Oliva coinci
dieron con la celebración de 
las fiestas en honor de San 
Bartolomé, patrón de la locali
dad, donde se han celebrado 
novilladas, becerradas, compe
ticiones deportivas, actos reli
giosos y bailes populares. 

LAS ESCUELAS, 
EN PELIGRO 

Sin embargo, todavía que
dan temas pendientes. Las es
cuelas de Fresnedillas de la 

Oliva, donde cursan sus estu
dios de EGB cerca de 50 niños, 
están en peligro de ruina a 
consecuencia de los efectos 
producidos por las termitas y 
ante la pasividad y silencio 
adoptados por la Delegación 
Provincial de Educación y 
Ciencia, según ha declarado a 
CISNEROS el alcalde de la lo
calidad, Pedro Aldea Alvarez. 
El señor Aldea Alvarez mani
festó que «a pesar del peligro se 
continúan dando clases a los 
niños. Hemos solicitado en oc
tubre de 1980 de la Delegación 
Provincial de Educación y 
Ciencia la construcción de 
nuevas aulas, y solamente he
mos recibido un escrito en di-
c i e m b r e ú l t i m o , q u e 
rápidamente cumplimentamos 
facultando los datos que nos 
solicitaban y la cesión del te
rreno para la nueva construc
ción. 

El tiempo pasa y no hemos 
vuelto a tener noticias. Hemos 
realizado gestiones y averigua
ciones en la Delegación Pro
vincial, y allí nadie sabe nada 
del «asunto». Estamos inten
tando resolver el problema 
para que el próximo curso los 
niños tengan nuevas aulas, 
pero nos enfrentamos con la 
ineficacia de la Delegación. 

Otro tanto pasa con la casa 
del médico. Se encuentra 
§Tácticamente en ruinas, se ha 

esprendido parte del techo y 
se han caído trozos del alero 
del tejado. Actualmente, y de
bido a las lluvias de «primave
ra», el agua se ha filtrado por 
todas partes y las paredes se 
están derrumbando por la hu
medad. 

El médico continúa pasando 
las consultas en otras habita
ciones menos afectadas y que 
han sido habilitadas como con
sultorio en el mismo edificio, 
careciendo de los más elemen
tales medios, ya que no dispo
ne ni dé un simple lavabo para 
lavarse las manos». 

COMUNICACIÓN PROVINCIAL 

PUERTA 
DE MADRID 

La bomba «N» y la entra
da de España en la OTAN 
reciben un tratamiento es
pecial en este número de la 
revista mensual alcalaína. 
«Puerta de Alcalá» no se 
pone ni a favor ni en contra 
del ingreso de España en el 
Pacto Atlántico, pero critica 
fuertemente al Gobierno 
por no someter la cuestión 
al voto popular. En cuanto 
a la bomba «N», tres páginas 
ofrecen abundante infor
mación sobre su naturaleza 
y su definición como arma 
táctica. 

En otro orden de cosas, 
Carmelo Vega, cabo del 
Servicio de Bomberos de 
Torreión, hace referencia a 
las dificultades que los 
bomberos de esta localidad 
se encuentran diariamente 
en su trabajo a causa, sobre 
todo, de lo reducido de la 
plantilla. 

BUSIARVEJO 

BUSTARVIEJO 
Este número 53 del «Bole

tín» informativo de la aso
ciación cultural El Bustar se 
abre con unas fuertes 
criticas al Ayuntamiento' a 
propósito de la denomina
ción de las nuevas escuelas, 
del cambio de nombre de 
una calle y del sistema se
guido en las restricciones de 
agua. 

Destaca también la de
nuncia que la asociación 
cultural nace del deterioro 
que está sufriendo una 
fuente popular de Bustar-
viejo (la llamada del Colla
do) y abundante informa
ción sobre la construcción 
de la residencia de ancianos 
de la localidad, gracias en 
gran parte de la aportación 
de los vecinos, junto con el 
Obispado. La nueva resi
dencia tendrá 24 dormito
rios y una superficie de 
1.221 metros cuadrados. No 
obstante, el elevado coste 
de la obra, unos 35 millones 
de pesetas, hará imprescin
dible la intervención de los 
organismos oficiales compe
tentes. 
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® DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 25 de los corrientes se 
inserta anuncio para contratar, mediante concurso, el suministro de 
dos retroexcavadoras. 

El precio tipo del concurso es de 11.000.000 de pesetas, pudien-
do presentarse proposiones en la sección de Fomento de esta 
Corporación, hasta las doce horas del día 17 de septiembre de 
1981, previo depósito, en concepto de garantía provisional, de 
187.500 pesetas. 

Madrid, 26 de agosto de 1981.— El secretario, José Maldona-
do Samper. 

$1 DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 25 de los corrientes se 
inserta anuncio de subasta para las obras de reforma y acondicio
namiento de parque de Vías y Obras en La Cabrera. 

El precio tipo de la subasta es de 6.000.000 de pesetas, pudien-
do presentarse proposiciones en la sección de Fomento de esta 
Corporación hasta las doce horas del día 17 de septiembre de 
1981, previo deposito en concepto de garantía provisional de 
120.000 pesetas. 

Madrid, 26 de agosto de 1981.— El secretario, José Maldona-
do Samper. 



^ACTUALIDAD LOCAL 4 de septiembre de 1981 C 1 S N E R O S / l l 

H Alcobendas celebrará du
rante los días 4, 5, 6, 10, 11, 19 
y 20 de este mes la campaña 
^witurai que la Diputación de 
Madrid ha organizado duran
te las fechas estivales. Esta 
campaña coincide con las 
/'estas locales, que se celebran 
a nivel de urbanizaciones. 

• Hoyo de Manzanares cele
brará sus ya tradicionales 
fiestas estivales durante los 
dlas 5, 6, 7, 8.y 9 del mes de 
sePtiembre. Entre los actos 
Que van a celebrarse cabe des
tacar la campaña de teatro 
fflantil, organizada por la 
imputación; diversos concur

sos^ de pintura para jóvenes y 
niños; la elección déla reina y 
damas de honor de las fiestas, 
y los bailes nocturnos, a cargo 
de dos orquestas. En cuanto a 
'as actuaciones, cabe destacar 
'a presencia del grupo fol
klórico Nuestro Pequeño 
Mundo. Las actividades de 
tlPo deportivo cuentan con un 
'rally» de época, en el cual 
Participarán, según sus orga
nizadores, de treinta y cinco a 
cuarentas coches, que saldrán 
de Colmenar hasta Hoyo, 
donde tendrán la primera 
nieta volante; de allí se tasla-
darán a La Berzosa y Tórrelo-
dones, para volver nueva
mente a Hoyo de Manzana
res, donde se dará por con
cluida la carrera. También 
destaca un maratón que se ce
lebrará por las calles del pue-
o'o, así como el campeonato 
de tiro al plato. Las fiestas 
finalizarán con la Caldereta, 
una fiesta ya tradicional, or
ganizada por la sociedad que 
lleva M nombre de la fiesta y 
que tiene más de trescientos 
años de tradición. También la 
tercera edad contará con un 
homenaje y una comida que 
s e ceiebrará en su honor. 

• El Ayuntamiento de La 
Cabrera está llevando a cabo 
una red de distribución del 
agua, que está financiado por 
«J Diputación Provincial y el 
Canal de Isabel II. 

jB Durante cuatro días Cerce-
°a ha celebrado sus fiestas es
tivales. Entre los actos que se 
llevaron a cabo merece men
cionar las corridas de toros, 
cuatro, una por cada día festi-
vo. LoS diestros que acudie
ron a esta ya acostumbrada 
cita fueron los novilleros An
tonio Amores. El Naranjito. 
•losé Manuel Gil y José Ra-
rn°n Leiro. Una monumental 
oecerrada entre casados y ca
sadas se celebró durante las 
fiestas de Cerceda. El director 
de lidia fue Antonio Amores. 

Charo Gallego 
(Alcalá de Henares), Fernan
do Berenjeno (Aranjuez), Gre
gorio G. Lujan (Colmenar), 
Manuel Estrada (San Loren
zo), Francisco Herrera (Ma
drid), Fuencisla Muñana (Ma
drid-Municipio) y Juanjo Al-
barran (Navalcarnero). 

COORDINA: Jesús García. 

Adolfo Conde, alcalde de San Sebastián de los Reyes 

«PARO Y DELINCUENCIA, 
PRINCIPALES PROBLEMAS» 

Adolfo Conde, alcalde de San Sebastián de los Reyes, es un 
hombre locuaz, un torrente de palabras salen de su boca mientras 
f nma un puro habano. Son las diez de la mañana, pero aquel día 
San Sebastián de los Reyes estaba en fiestas; ésta es la razón del 
puro tempranero y de la alegría casi contagiosa del señor alcalde 

Adolfo Conde nos ha conta
do la cara bonita de cualquier 
pueblo en fiestas. Se queda 
pensativo y dice: «Las fiestas 
parecen borrar un poco los 
problemas, pero de eso tene
mos mucho y en abundancia.» 

—¿Qué problemas puede te
ner un pueblo como San Sebas
tián de los Reyes? 

—Muchos, los típicos de 
cualquier ciudad del cinturón. 
Uno de los más graves es la 
infraestructura; tal y como 
fueron hechas las cosas ahora 
resulta muy difícil de arreglar. 
Dentro del casco urbano he
mos hecho modificaciones, 
pero las cañerías no correspon
den a los tipos de viviendas 
que se han construido, el agua 
carece de presión y no llega a 
las casas. Este problema es uno 
de los muchos que tenemos en 
cuanto a infraestructura se re
fiere. Podría enumerarles 
otros más, pero son de menor 
importancia. 

PARO Y DELINCUENCIA 
Adolfo Conde reflexiona 

unos instantes y dice casi como 
si hablase con él mismo. Los 
principales problemas que tie
ne San Sebastián de los Reyes 
son el paro y la delincuencia 
juvenil. 

—¿Ha hecho algo el Ayunta
miento para solventarlos? 

—Vayamos por partes. Ha
blemos primeramente de la de
lincuencia juvenil. La Univer
sidad Popular fue pensada 
principalmente para este tipo 
de jóvenes que tienen tiempo 
libre y no saben cómo em
plearlo. Digamos que se trata 
de una escuela de reciclaje de 
la juventud. Los jóvenes acu
den a las clases y luego forman 
equipos deportivos, por ejem
plo. Cada grupo tiene una acti
vidad concreta. De esta forma 
los muchachos emplean el 
tiempo libre en hacer deporte 
y no se dedican a delinquir. 
Aquí también debe de mencio
narse la labor de la comisaría 
de Policía; sabemos que están 
haciendo mucho en favor del 
pueblo, más incluso de lo que 
se les pide. Nosotros, por nues
tra parte, hemos creado un ser
vicio nocturno de vigilancia, 
motivado por el brutal asalto a 
los colegios. Pienso que las co
sas están bastante bien enca
minadas, pero nos faltan logros 
y medios; no obstante, estamos 
trabajando en ellos. 

—Hablemos del paro. 
—Eso es un gran problema 

que atañe a muchas familias de 
San Sebastián de los Reyes. El 

{>roblema principal no está en 
os meses que dura el paro, 

sino después. La gente se que
da sin trabajo y sin seguridad 
social. Son tales las desgracias 
que llegan a nuestras manos 
diariamente que el Ayunta
miento tiene que pagar mu
chas veces las facturas de 
nuestros ciudadanos que nece-
s i t a n s e r a t e n d i d o s 
médicamente. La última que 

nos pasaron, por citar un ejem
plo, ascendió a ochenta mil pe
setas. Nosotros no podemos sa
tisfacer todos los casos que se 
nos presentan. Por tales razo
nes pensamos que el Estado 
debería de hacer algo. 

PROYECTOS 
«En cuanto a los proyectos, 

tenemos varios en cartera. 
Uno de ellos es el del sanea
miento. Necesitamos crear 
nuevos colectores; los existen
tes no funcionan como debe
rían. Cada vez que llueve, las 
tapas del alcantarillado se su-

La Universidad Popular de San Sebastián de los Reyes surgió como una 
alternativa a la enseñanza oficial, y ofrece a los jóvenes una serie de 

actividades para ocupar su tiempo libre 

Adolfo Conde, alcalde de San Se
bastián de los Reyes 

ben y se inunda todo. También 
tenemos pensado repasar las 
calles del pueblo, acondicio
narlas y crear otras nuevas que 
ahora son un barrizal. Para 
ello hemos pedido un crédito 
de noventa millones de pesetas 
a la Caja de Ahorros. Después 
de este proyecto tenemos pen
sado «lavar la cara a San Se
bastián de los Reyes». No lo he
mos hecho antes para que la 
gente no pensase que se trata
ba de una campaña de presti
gio o que empezábamos por lo 
más fácil. También vamos a 
crear una casa de cultura, don
de la gente podrá acudir libre
mente. Para esta obra tenemos 
un presupuesto de unos noven
ta millones de pesetas. Una 
idea bastante inmediata, por
que se necesita con urgencia, 
es la creación de dos guarde
rías. El Ayuntamiento piensa 
financiar la obra y que luego 
funcione en plan de cooperati
va. Mire, además pensamos 
crear un patronato agrícola; en 
San Sebastián de los Reyes 
mucha gente vive de la agri
cultura, y esto servirá para 
crear nuevos puestos de traba
jo, que tanto se necesitan.» 

José Luis Soto, presidente de la nueva asociación de afectados por la 
neumonía tóxica de Alcobendas 

«QUE EL GOBIERNO RECONOZCA 
SU CULPABILIDAD» 

Alcobendas, una de las ciudades periféricas de 
Madrid más afectadas por la neumonía tóxica o los 

envenenamientos de colza, cuenta ya con una 
asociación de perjudicados por el aceite. 

La falta de información por parte de los afectados y 
la escasa o nula preocupación por parte de la 

Administración ha hecho que un grupo de personas 
de Alcobendas se decidiese a constituirse como 

asociación 
Los estatutos ya están presentados en el Ministe

rio de Justicia y se espera que de un momento a 
otro la asociación pueda funcionar formalmente. 
Mientras tanto, sus miembros han comenzado a dar 
los primeros pasos. Ya cuentan con local, cedido 
por el propio Ayuntamiento. 

José Luis Soto, presidente de la asociación de 
afectados por el aceite de colza y padre de una niña 
de siete años, posiblemente paralítica por la intoxi
cación, es quien nos cuenta los pormenores de la 
asociación, así como su fin específico. 

—¿Qué les ha motivado a constituirse en asocia
ción? 

—Sabíamos que los afectados de Alcobendas no 
tenían ninguna información sobre la masacre que 
se ha hecho con ellos. Por otra parte teníamos 
conocimiento de que en Leganés existía una asocia
ción y que funciona bien. Esto ha sido la razón que 
nos movió a constituirnos en asociación. ,-

—¿Qué fines persigue la asociación en concreto? 
—Primero informar a los familiares y a las pro

pias víctimas, después presentar una querella cri
minal contra los adulteradores del aceite y por 
último conseguir que el Gobierno nos indemnice 
hasta moralmente. 

Nos conformaríamos con que el Gobierno reco
nociese su culpabilidad y que todos titulares los de 
los ministerios que han colaborado, éste es el 
término, colaborado en el fraude presentasen su 
dimisión. También pedimos que se cree una ley de 
los consumidores, pues sobre este respecto aún no 
existe nada en España. 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 25 de los corrientes se inserta 
anuncio de subasta para las obras de la travesía de Cenicientos, en el 
C. V. 70 de Cadalso de los Vidrios a Cenicientos. 

El precio tipo de la subasta es de 7.058.976 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la sección de Fomento de esta Corpora
ción hasta las doce horas del día 17 de septiembre de 1981, previo 
depósito en concepto de garantía provisional de 135.884 pesetas. 

Madrid. 26 de agosto de 1981.— El secretario, José Maldonado 
Samper. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 25 de los corrientes se 
inserta anuncio de concurso para suministro e instalación de semáforos 
en la carretera de Móstoles a Fuenlabrada a su paso por Móstoles. 

El precio tipo del concurso es de 6.109.853 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora
ción hasta las doce horas del día 17 de septiembre de 1981, previo 
depósito en concepto de garantía provisional de 121.647 pesetas. 

Madrid, 26 de septiembre de 1981.— El secretario, José Maldona
do Samper. 


